

# *Le nombre de touristes russes double pendant la première moitié de cette année*

---



La Havane, 3 août, (RHC).- Le nombre de touristes russes a doublé pendant la première moitié de cette année par rapport à la même période de 2016.

C'est l'Association des Tour-opérateurs de la Russie qui a donnée cette information. D'après des statistiques fournies par l'Office du ministère cubain du Tourisme en Russie, plus de 52 mille Russes ont choisi Cuba comme destination de vacances entre janvier et juin 2017.

Cette augmentation des visiteurs russe à Cuba est attribuée à la stabilisation du rouble et à la croissance du trafic aérien, notamment pour ce qui est des vols charters.

L'Association des Tour-opérateurs de la Russie prévoit une augmentation sensible du nombre de vacanciers russes à Cuba cette année:

«Si la situation économique reste favorable, le nombre de touristes russes en 2017 pourrait reprendre le niveau d'avant la crise et Cuba pourrait être visitée par plus de 70 000 ressortissants russes» signale cette association de spécialistes des voyages.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/137246-le-nombre-de-touristes-russes-double-pendant-la-premiere-moitie-de-cette-annee>



**Radio Habana Cuba**